

# Schülerinnenmannschaftswettkämpfe im Gerätturnen

Der TV Borken war am vergangenen Samstag erstmalig Ausrichter der Schülerinnenmannschaftswettkämpfe im Gerätturnen. Der SC Südlohn war in drei Wettkampfklassen vertreten.

Unsere Turnkücken gingen im Jahrgang 2010 und jünger an den Start. In einem Teilnehmerfeld von 11 Mannschaften erkämpften sich Klara Wienken, Lena Helker, Nela Hollad, Lia Titz und Anni Reckers bei Ihrem ersten Mannschaftswettkampf einen tollen 7. Platz.

Im Wettkampf des Jahrgangs 2008 und jünger belegten die Südlohner Turnerinnen Käthe Staubach, Sophia Schlüter, Carla Niehaus, Mathilda Hying und Kira Kraatz einen hervorragenden 5. Platz von 10 gestarteten Mannschaften.

Die größte Konkurrenz hatte die Mannschaft von Leni Kerkhoff, Svenja Hollad, Carolin Schmittmann, Antonia Demes, Lotta Graf und Viktoria Heidemann. 14 Mannschaften kämpften im Jahrgang 2007 und jünger um Punkte und Platzierungen. Nach besonders guten Leistungen am Sprung wurden die Mädchen mit einem nicht erwarteten 6. Platz belohnt.

